

CaixaBank y Cámara Castellón renuevan el convenio de colaboración para facilitar la financiación y competitividad de las empresas castellonenses

- **El acuerdo tiene el objetivo de facilitar la financiación, impulsar la creación de nuevos proyectos, apoyar en la internacionalización y fomentar la formación a las empresas castellonenses, poniendo el foco en proyectos empresariales que puedan optar a los fondos del Plan de Recuperación para Europa Next Generation**
- **La entidad financiera pone a disposición de las empresas miembros de Cámara Castellón líneas de financiación con el objetivo de promover el acceso al crédito, contribuir al desarrollo empresarial del territorio y fomentar el aumento de su competitividad**
- **Además, CaixaBank participará en actividades empresariales sobre internacionalización, formación y empleo promovidas por la Cámara**

Castellón, 22 de abril 2025

La directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia, Olga García, y la presidenta de la Cámara de Comercio de Castellón, María Dolores Guillamón, han firmado la renovación del acuerdo de colaboración mediante el que la entidad financiera ofrece a las empresas miembros de la Cámara líneas de financiación, así como la organización de acciones conjuntas dirigidas a todas las empresas castellonenses. El acuerdo suscrito pone un foco especial en el impulso de proyectos empresariales en Castellón que puedan optar a los fondos del Plan de Recuperación para Europa Next Generation.

El convenio suscrito entre CaixaBank y Cámara Castellón tiene como objetivo facilitar la financiación a las empresas castellonenses, apostar por la creación y la formación de nuevas compañías, así como apoyar a la pequeña y mediana empresa e impulsar la internacionalización, ayudando a iniciarse a las empresas que no exportan y a consolidarse a las que ya mantienen relaciones con el exterior. Para ello, se pondrán en marcha actividades como las jornadas oportunidad-país con representantes diplomáticos, misiones inversas y encuentros de cooperación, jornadas técnicas, así como un ciclo de conferencias para directivos.

El acuerdo firmado pretende promover la actividad económica y empresarial y fomentar la internacionalización, la competitividad y la formación mediante productos y servicios de apoyo a las empresas, autónomos y emprendedores.

Enmarcado en este acuerdo de colaboración, CaixaBank y Cámara Castellón continúan utilizando la herramienta web de promoción “investincastellon.com”, un portal cuyo objetivo es la captación de inversores y empresas con intereses comerciales en la provincia de Castellón.

Asimismo, dado que Cámara Castellón está desarrollando una intensa labor de información, impulso y recopilación de proyectos empresariales en Castellón susceptibles a optar a los fondos del Plan de Recuperación para Europa Next Generation, el convenio pone un foco especial en las actividades relacionadas con dichos fondos, siendo CaixaBank, en calidad de patrocinador, la entidad de referencia para todas las actividades desarrolladas por la Cámara.

Durante la firma del acuerdo, Olga García ha subrayado el papel de la entidad financiera de forma continuada en el segmento de banca de empresas. “Creemos firmemente en el papel clave que desempeñamos como motor financiero de las empresas castellonenses. A lo largo del tiempo hemos acompañado de manera constante a los emprendedores, pymes y grandes empresas en sus proyectos, brindando apoyo, financiación y asesoramiento para ayudarles a crecer y consolidarse.” “El compromiso de CaixaBank es seguir estando al lado del tejido empresarial, colaborando con Cámara de Castellón para seguir impulsando el desarrollo económico y social de la provincia”, ha afirmado la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia.

Por su parte, presidenta de la Cámara, María Dolores Guillamón, ha puesto en valor la renovación de un convenio que, según ha destacado, “contribuye de manera significativa a mejorar el acceso a la financiación para el tejido empresarial castellonense, especialmente de las pequeñas y medianas empresas, para las que esta sigue siendo una de las principales dificultades”. Asimismo, Guillamón ha subrayado que el acuerdo persigue el objetivo de atender las necesidades de inversión de las empresas, impulsar su internacionalización, facilitar recursos financieros y promover iniciativas de carácter innovador.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank es la entidad de referencia para empresas en España, con una cuota de mercado del 39,4%. Los clientes de la entidad financiera se benefician de un modelo de especialización desplegado desde sus 216 centros de empresa repartidos por toda la geografía española, en los que trabajan más de 2.200 profesionales altamente cualificados y con una sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial.

En el ámbito internacional, CaixaBank apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 156 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para las sus operaciones en el extranjero. La entidad presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

Además, CaixaBank ha lanzado su nuevo Plan de Sostenibilidad trienal, que forma parte del nuevo Plan Estratégico 2025-2027, con el que movilizará 100.000 millones de euros en finanzas sostenibles para continuar avanzando hacia una economía más sostenible y favorecer el desarrollo económico y social de las personas..